Las guerreras asturianas abren el curso con la Copa Principado

BALONMANO

Motivemarket.com, Lobas Oviedo y Balonmano Gijón se juegan el primer título de la nueva temporada en el Toso Muñiz de Corvera

CARLOS AMADO

GIJÓN. La Copa Principado abre esta tarde el curso balonmanístico en la región con la disputa del título femenino, que cumple este año su novena edición y que enfrenta a los equipos asturianos de categorías nacionales. El Motivemarket.com Gijón, el Lobas Global Atac Oviedo y el Balonmano Gijón se enfrentan en este torneo que pone en juego el primer título oficial de la temporada, organizado por la Federación Asturiana, con la colaboración del Ayuntamiento de Corvera, que cede el polideportivo Toso Muñiz de Las Vegas para la disputa de los partidos.

Esta cita llega en un momento muy distinto para cada equipo, que este año, tras el descenso de las ovetenses a División de Honor Oro, militan cadO en una categoría distinta. Sin duda, el máximo favorito y el que más enchufado llega es el Motivemarket.com Gijón, que se encuentra en la recta final de su preparación antes del inicio de

PARTIDOS

▶ Hoy, 18 horas: BM Gijón-Motivemarket.com Gijón.

▶ Mañana, 18 horas: Lobas Global Atac Oviedo-BM Gijón.

Domingo, 24. 12.30 horas: Motivemarket.com Gijón-Lobas Global Atac Oviedo. la Liga Guerreras, fijado para el 31 de agosto. Así que para las de Alfredo Rodríguez, la Copa Principado será la última prueba sobre la pista antes del primer compromiso liguero, que será una nada fácil visita al Atlético Guardés. El conjunto fabril, vigente campeón de la Copa, trofeo que ha ganado en siete ediciones, ha sufrido una profunda renovación de su plantilla con hasta nueve incorporaciones, con el objetivo de no pasar apuros.

Con distinto planteamiento afrontan este compromiso el Lobas y el Balonmano Gijón, cuyas competiciones empiezan más tarde y llegan a la Copa con la pre-temporada recién iniciada. Las carbayonas, que iniciarán su liga el 6 de octubre, llevan un par de semana preparando el debut en la División de Honor Oro, desde donde pelearán por volver a la Liga Guerreras. «Es una etapa muy temprana de la preparación para no-sotras, el Motivemarket.com ya lleva varios partidos jugados y va a haber una grandísima diferencia», resalta Manolo Díaz, técnico del equipo llamado a disputar el título a las fabriles. «Nos interesa muchísimo jugar partidos y empezar la pretemporada de verdad, que es compitiendo», añade.

El Balonmano Gijón, que comienza la liga en Plata el 22 de septiembre en Las Palmas, lleva poco más de una semana de pretemporada y la Copa les queda «un poco fuera de la ecuación al perder al Siero en esta competición», reconoce Ángel Gulín, que junto a Viti dirige al equipo. Pese a las diferencias con sus rivales, Gulín explica que «tenemos mucha gente nueva y vamos a empezar a encajar esas piezas e intentaremos ser lo más competitivas posibles».

El domingo, a partir de las 10 horas, jugaran la III Minicopa las infantiles de cada equipo.



Cuerpo técnico y jugadoras del Motivemarket.com, en el pabellón de La Arena. L.M.



La plantilla del Lobas Oviedo, en el Florida Arena de la capital asturiana. OBF



La plantilla del Balonmano Gijón, con sus entrenadores Viti y Gulín, en el pabellón de La Tejerona. РАLOMA ИСНА

Carreño se medirá con el francés Cazaux en el US Open

TENIS

El gijonés supera a Vukic en Winston-Salem y se convierte en el tenista con más victorias de este ATP 250, en el que ganó su primer título profesional C. AMADO

Guón. Pablo Carreño está rindiendo a un grandísimo nivel en el torneo de Winston-Salem, donde se clasificó para cuartos de final al vencer en la madrugada del miércoles al australiano Aleksandar Vukic por 6-3, 4-6 y 6-3 tras 1 hora y 56 minutos de partido.



Carreño celebra su victoria. wso

El gijonés se medía esta madrugada al joven tenista local de 18 años Leander Tien (número 230 del ranking) por un puesto en semifinales. De superar a Tien, Carreño jugaría las semifinales con el ganador del cruce entre los estadounidenses Alex Michelsen (número 52) y Christopher Eubanks (número 120).

Desde el Torneo de Basilea de 2022, Carreño no alcanzaba unos cuartos de final. Además, al imponerse a Vukic, Carreño sumó su decimoctava victoria en Winston-Salem, con la que se ha convertido en el tenista con más partidos de este ATP 250 en el que logró su primer título como profesional al proclamarse campeón en 2016.

El gijonés está recuperando su mejor versión justo antes del US Open, el último grande del calendario. Ayer se sorteó el cuatro individual, en el que Pablo Carreño, que entró con su ránking protegido (18), quedó emparejado con el francés Arthur Cazaux, número 97 del ranking. El encuentro está fijado para el próximo lunes.